



C'ÉTAIT QUAND ?

Du 4 au 5 juin 2025, nos partenaires Egreen se sont réunis sous le soleil de Cordoue pour le TPM final du projet.

TPM FINAL À CÓRDOBA

Le premier jour, Villafuente a accueilli tout le monde au Baobab, et chaque partenaire a partagé l'avancement de ses ateliers scolaires, des cinq sessions italiennes aux événements tchèques à venir lors du salon du vélo du 7 juin. Nous avons ensuite peaufiné notre manuel de l'enseignant et nos vidéos pédagogiques, peaufiné la structure des ateliers et de la campagne, et harmonisé les contrôles qualité et les plans de diffusion.



ET ENSUITE?

Ensuite, chaque partenaire déploiera les ateliers dans ses écoles nationales (comme nous l'avons fait le deuxième jour à Cordoue) en combinant une heure de théorie basée sur la vidéo avec une heure d'exercices pratiques à vélo et en scooter pour apporter l'apprentissage de la sécurité routière directement aux étudiants de nos pays.

JOUR 2

Le deuxième jour, nous nous sommes rendus à l'école primaire Seneca, où deux ateliers pratiques ont combiné une heure de théorie par vidéo et une heure d'exercices pratiques à vélo et à trottinette dans la cour de récréation. L'enthousiasme des élèves était contagieux, et le partenariat a pris des notes détaillées pour les prochaines sessions. Nous avons conclu par la remise de certificats à tous les participants.

Un grand merci à Villafuente pour son accueil chaleureux, ainsi qu'à Synergia, Prism, I&F Education et MiseHero pour leur collaboration qui a permis de faire de notre réunion de Cordoue une finale digne de ce nom !



SUIVEZ-NOUS SUR...



[VISITEZ NOTRE CHÂNE YOUTUBE DU PROJET ICI](#)



Co-funded by
the European Union

